

COMPTE RENDU N°1 DU CONSEIL MUNICIPAL JEUNES DU **09/11/2022**

Etaient présents :

Liam Fabre Besse, Maxence Devalois, Marion Guinet, Lola Claudel, Emilie Pacalon, Romy Francony, Nolann Barbier, Loïc Pavin de Lafarge, Elouane Garnier, Tom Albert Raimond.

Etaient excusées :

Léna Roux, Léa Barbier.

Ordre du jour :

Installation du Conseil Municipal Jeunes, définition des différentes commissions, 11 novembre, questions diverses.

Déroulement :

La séance s'ouvre sur l'accueil des nouveaux élus du conseil. Pierre Dayet fait un rapide rappel sur les enjeux des Conseils Municipaux Jeunes, instances indispensables à la promotion de la citoyenneté et de la démocratie, lieu éducatif et formateur, lien social et intergénérationnel, espace de dialogue entre les jeunes, les élus locaux et les adultes en général.

Il est abordé la question du fonctionnement du CMJ. Il est décidé que le CMJ aura une réunion plénière en novembre, une en février, et une en juin.

Le jour du mercredi convient à tout le monde mais l'heure pose un problème pour au moins 2 personnes. Les réunions pour les commissions auront lieu une fois par mois de décembre à mai. C'est dans ce cadre que nous essaierons de répondre favorablement à Léna notamment.

Les commissions :

A partir de leurs professions de foi, il est décidé d'avoir 2 axes de travail pour faire 2 commissions.

Commission sécurité : Loïc Pavin de Lafarge, Maxence Devalois, Liam Fabre Besse, Emilie Pacalon, Lola Claudel, Elouane Garnier.

Commission environnement : Tous les élus présents ce jour s'y sont inscrits.

Léna Roux et Léa Barbier nous feront part de leurs choix pour rejoindre les commissions.

Questions diverses :

Une proposition de Catherine Allera est faite aux élus pour réfléchir à une affiche à mettre sur le tableau à la salle des fêtes afin de sensibiliser les personnes qui viennent sur le parking et laissent leurs bouteilles, mégots de cigarette par terre alors que tout est prévu à cet endroit (cendrier, poubelles...).

Et enfin, comme des parents ont des compétences dans le tennis...nous nous sommes demandés s'il serait possible d'organiser un tournoi au mois de juin avec l'idée de rassembler pas mal de monde pour jouer. Nous en reparlerons lors de prochaines réunions.

Les élus seront présents à la cérémonie du 11 novembre aux côtés de leurs camarades de classe.

La séance est levée à 18h30.

Pour le CMJ
Catherine Allera
Déléguée à la vie du conseil